

# Baignade à Tradicettu, toujours interdite à Capo



Le contrôle sanitaire a établi que les eaux de Tradicettu pouvaient être rouvertes à la baignade.

G. B.-L.



À Capo Lauroso, le plan d'eau était interdit aux baigneurs cette semaine à ce niveau de la plage.

A.-F. I.

Depuis jeudi, la plage de Tradicettu, à Tizzano, est de nouveau accessible à la baignade. Suite à l'arrêté municipal du 10 août portant interdiction de baignade dans l'eau de mer de Tradicettu en raison d'une contamination en lien avec des germes de la bactérie *Escherichia coli*, de nouveaux prélèvements ont été effectués le 11 août par l'Agence régionale de santé. Les résultats des analyses révèlent que la qualité de l'eau ne justifie plus d'interdiction de baignade. Un arrêté d'abrogation a été pris. Diffusé sur les réseaux sociaux, il fait l'objet d'un affichage en mairie.

Parallèlement, la mairie de Sartène affirmait jeudi après-midi, sur sa page Facebook, connaître l'origine de la contamination de la plage de Tradicettu, suite aux témoignages d'habitants. « Un bateau mouillé au large de Tradicettu tous les jours, la gendarme-

rie et les affaires maritimes sont prévenues. En attendant que les plages soient de nouveau fréquentables, une verbalisation et un retrait de ce bateau seront effectués ce jour », était-il indiqué. Le yacht est visé par une procédure judiciaire, selon la mairie, qui n'en dit pas davantage. Il a quitté la baie de Tradicettu jeudi.

## « Cause maritime peu probable »

« La cause maritime est très peu probable », a néanmoins réagi la préfecture maritime. « L'origine de la pollution n'est pas connue et il n'est absolument pas avéré qu'elle provient d'un bateau en mer. Des patrouilles ont été réalisées par les services des Affaires maritimes, jeudi et vendredi, en relation avec les services de la police de l'eau. Ils ont tourné plusieurs fois autour des bateaux et du yacht (140 mètres) pris en photo sur Face-

book, et n'ont détecté aucune pollution. »

Ce sont des bateaux récents, donc équipés de caisses de rétention qui stockent les eaux usées. « Jusqu'à présent, l'immense majorité des pollutions *Escherichia coli* le sont depuis la terre. Elles viennent de constructions qui rejettent les eaux usées à la mer, ou de stations d'épurations qui sont en avarie et qui débordent », soutient la porte-parole du préfet maritime de Méditerranée, Christine Ribbe.

## La pompe réparée à la Step de Capo Lauroso

Sur la plage de Capo Lauroso, à Propriano, un arrêté municipal d'interdiction de baignade avait également été pris lundi 10 août. Une mesure de précaution de la municipalité, à la suite de la panne de la pompe qui permet

le fonctionnement de la station d'épuration des eaux usées.

Des eaux partiellement traitées se sont déversées dans la mer dimanche et lundi dernier. « Une réunion avec la police de l'eau a eu lieu mardi après-midi pour étudier toutes les mesures à mettre en place lors de ce type d'incidents », indique l'intercommunalité, qui va communiquer en début de semaine prochaine.

Un arrêté municipal insuffisamment respecté puisque des gens se sont baignés, malgré l'affichage et la présence de gendarmes. Jeudi, à 13 heures, Kyrnolia a fait livrer un moteur venu de Caen par avion. Dès le soir, la station d'épuration a remarché de manière optimale. De nouvelles analyses réalisées hier par la police de l'eau seront connues demain. L'arrêté municipal d'interdiction de baignade est maintenu jusqu'à lundi.

A.-F. I.